



Annonce - Mise à jour

Annonce No.: 2017-07

Objet : Pacific Forest Rally

Date : Le 23 août 2017

“L’annonce 2017-06 a averti tous les membres de CARS que nous envisagions de repousser le rallye de deux semaines en raison des feux de forêt qui sévissent en Colombie-Britannique, et nous avons promis de prendre notre décision avant le 4 septembre.

Même s’il est toujours possible que le danger d’incendie diminue avant la date prévue du rallye, les organisateurs estiment que les risques associés aux incendies, l’accès sécuritaire aux chemins pour la mise en place du rallye et la possibilité de devoir annuler le rallye à la dernière minute sont trop grands. C’est pourquoi les organisateurs ont décidé de repousser le rallye afin de donner aux participants, aux bénévoles, aux amateurs, aux journalistes et aux commanditaires le maximum de temps pour revoir leur horaire.

Le Pacific Forest Rally est donc repoussé aux 13 et 14 octobre. Les reconnaissances auront lieu les 12 et 13 octobre. Cette nouvelle date et le nouvel horaire seront bientôt disponibles dans un nouveau Règlement particulier. Nous vous remercions de votre patience. Ce sera un bel événement et nous n’aurons pas à tout brûler pour y arriver !”

Paul Westwick
Organisateur du Pacific Forest Rally

